



Regierungsratsbeschluss vom 16. August 2022

Anzug Raphael Fuhrer und Konsorten betreffend Sicherheit für Velofahrende an Kreuzungen und entlang parkierter Autos

P175209

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Raphael Fuhrer und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Der Aufstellbereich für Velofahrende unmittelbar vor einer Kreuzung mit einer Lichtsignalanlage kommt aus Sicherheitsgründen vorwiegend dort zur Anwendung, wo sich linksabbiegende Velos und geradeausfahrende Motorfahrzeuglenkende die Verkehrsfläche auf der Kreuzung teilen müssen. Mit der Anordnung von Aufstellbereichen für Velofahrende wird ein konfliktfreier Abfluss von schnellerem Veloverkehr auf wichtigen Velorouten unterstützt und somit der Komfort erhöht. Die Einführung von Radstreifen, insbesondere entlang von Längsparkfeldern, reduziert die Gefahr schwerer Unfälle von Velofahrenden. Lassen es die Platzverhältnisse zu, werden deshalb konsequent Radstreifen ausgestaltet.

